

皆さま、日本といえば、どんなことを連想しますか。日本で生活する理由について、考えたことがありますか。

多くの外国人にとって、日本というと、アニメ、景色や伝統的な文化などを連想すると思います。日本人だけでなく、日本に来て、日本語を学び、日本で暮らしている外国人にも、自分がこの土地に住んでいる理由があると思います。ある人は日本の魅力的な文化が好きで、日本に住んでいます。ある人は日本食の虜になって、日本に残っています。また、家庭の生計を立てるために、日本で仕事をしている人もいます。多くの方はさまざまな理由があります。私にも日本で生活したい理由があります。それは日本人の生活や仕事に対する熱心な態度と、他人への気遣いに触れたいという気持ちからです。

2019年3月、私は大きな期待や希望をもって、中国から日本にきました。日本に来たばかりの頃は、全てがとても新鮮でした。しかし、時間が経つにつれて、私は日本人の様々な行動を見て、自分の価値観や考え方との違いに気づきました。ある日、私がアルバイトに入った時、派遣されてきた日本人は自分の仕事しかせず、ただ見ているだけで、誰も助けてくれませんでした。このようなことは私の国ではあまりありません。私の国では仕事の時はみんなで助け合いますので、このことが起こってから、私は周りの日本人と積極的に交流を持たなくなりました。

そんな状態がしばらく続きました。しかし、その2か月後、一つの出来事が私の考えを変えさせてくれました。

その日、私はオーストラリアに郵送したい荷物をもって、郵便局に行きました。そして郵便局員に、「すみません、この荷物はどのようにすれば、郵送できますか。」と尋ねました。すると、彼女はオーストラリアに送る荷物は、英語で名前と住所を書く必要があると言いました。私は日本語で住所を書いていたので、英語に直さなければなりませんでした。

「なにか手伝いましょうか。」と彼女は聞いてきました。そのとき、彼女は笑顔でしたが、私にとって、その笑顔はとても不思議な笑顔に感じました。彼女はなぜ笑っているのだろうか。彼女の笑顔が理解できませんでした。なぜなら、中国では、話をしている相手が困っていた場合、笑うことは相手に対してとても失礼なことになるからです。そう感じた私は、首を横に振って断りました。しかし、私は英語があまり得意ではないので、英語で住所を書くことが出来ませんでした。彼女は私のその様子を見て、もう一度微笑みました。そして、本棚から分厚い辞書を取り出して、私がわからない言葉を調べてくれました。私はその行動を見た時、彼女を誤解していたことに気づきました。彼女の笑顔は私への気遣いだったのです。このことに気づいた私は、彼女にお礼を言って、郵便局を出ました。

この経験を通じて、私は日本人の心が理解できるようになりました。それ以後、日本人の様々な行動に目を向けるようになりました。多くの店で、お客様が見えなくなるまで、見送る店員の姿を目にしたり、多くの日本人が職人の精神を持って、伝統工芸を作り続けていることを知り、その行動に心から敬服しました。このような気づきのおかげで、私は生

活上の様々なことに正面から立ち向かえるようになりました。これから、どんな困難なことがあっても、乗り越えていこうと思います。ご清聴ありがとうございました。